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时间见证非凡，奋斗谱写华章。8

月28日，中共河南省委“中国这十年·河

南”主题新闻发布会在郑州举行。十年

来发展成就有哪些？现代化河南建设

如何推进？在介绍与聆听、提问与回答

之间，一幅幅中原美丽画卷徐徐铺展。

习近平总书记情系中原大地。党

的十八大以来，习近平总书记四次视察

河南，寄予我们“奋勇争先、更加出彩”

的殷切期望，为河南发展指明了前进方

向、提供了根本遵循、注入了强大动

力。省委高举习近平新时代中国特色

社会主义思想伟大旗帜，坚定以习近平

总书记视察河南重要讲话重要指示为

总纲领、总遵循、总指引，带领全省上下

锐意进取、攻坚克难，办成了一件件想

办的大事要事，交出了一份份真金白银

的出彩答卷，迈上了一个个高质量发展

的新台阶。

十年间，地区生产总值实现了3万

亿、4万亿、5万亿元的跨越，居民人均可

支配收入实现翻番；去年研发经费投入

首次突破1000亿元，今年前7个月，技术

合同成交额增长 145.6%，盾构、新能源

客车等产业技术水平和市场占有率居

全国前列；粮食产量连续 5 年稳定在

1300 亿斤以上，今年夏粮总产、单产均

再创新高，如期打赢脱贫攻坚战，推动

巩固拓展脱贫攻坚成果与乡村振兴有

效衔接；深化“放管服效”改革，去年全

省市场主体突破 850 万户，企业对营商

环境的满意度提升至90%；劣Ⅴ类水质

断面全面消除，2021年城市空气质量优

良天数达256天，单位生产总值能耗十年累计下降约37.3%……

山河为证、岁月为名，一个个数字标注着奋斗历程，十年风雨兼

程，十年砥砺奋进，可谓“看似寻常最奇崛，成如容易却艰辛”。

河南发生了令人鼓舞的深刻变化，展现出更加美好的发展前景，

根本在于习近平总书记的掌舵领航和党中央的英明领导，在于

习近平新时代中国特色社会主义思想的科学指引。

主题新闻发布会可谓干货满满：以国产首个治疗新冠肺炎小分子口

服特效药阿兹夫定为代表的十项科技创新成果令人振奋；（下转第二版）
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员 8月27日上午，县委副书记、县长王代强调研

精细化工园区建设工作，了解企业诉求，现场解决

企业发展、项目建设中存在的困难和问题。他强

调，各有关部门要结合“能力作风建设年”活动，倾

心尽力帮助企业纾困解难，整合各

方力量，强质量、抓进度、优服务，倒

排工期、压茬推进，全力推动园区建

设提质增效。

就推进精细化工园区建设，

王代强要求，一要高度重视。当前，

我县“两新”产业转型发展亟需新的

增长点、支撑点，我们依托同心德、

盛广宝等企业技术优势，在北部园

区谋划建设以生物医药中间体为主

的精细化工园区，各有关部门要把

思想、行动统一到县委、县政府决策

部署上来，精心服务，全力保障，推

进精细化工园区早落地、早建成、早达效。

二要精细谋划。要组织有关单位、相关专家

开展深入论证，科学规划园区的整体规模、发展方

向、产业布局、预期目标，（下转第二版）

王代强在调研精细化工园区建设工作时强调

倾心尽力 纾困解难 全力推动园区建设提质增效

8 月 25 日上午，市政协副主席

冯晓仙到我县调研绿色食品城建设

工作，强调以建设“绿色食品城”为抓

手，加快农业规模化、品牌化、标准化、

绿色化建设步伐。副县长孙志刚、县

政协副主席李俊杰陪同。

河南伊利乳业有限公司是省级

农业产业化重点龙头企业。冯晓仙

沿观光廊道，参观公司生产线，听取

公司产品研发、目标定位、远景规划

情况汇报。勉励公司加快二期建设

步伐，打造高端乳品加工基地。

县珍稀菌产业园以一、二、三产业

融合发展为目标，致力于打造集循环产

业、食品加工、观光旅游为一体的现代

化农业产业园。冯晓仙走进游客中心、

党建联合体、智慧方仓，听取园区建设、

经营状态、AAA景区创建情况，希望我

县为园区发展提供机制保障，帮助园区

打造珍稀菌产业高质量发展的“高原”。

调研中，冯晓仙强调，要继续坚

持农业农村优先发展，以农业供给侧

结构性改革为主线，以推动绿色农产

品生产、加工、消售为着力点，推进生

产、生活、生态协调发展和一、二、三

产业融合发展。 （李得胜）

市政协副主席冯晓仙到我县调研

8月24日，在省、市2022年度巩固拓展脱贫攻

坚成果同乡村振兴有效衔接第二次推进会结束后，

县委副书记郭杰立即主持召开全县农村人居环境

集中整治推进会暨巩固拓展脱贫攻坚成果同乡村

振兴有效衔接十大专项行动动员部署会，总结前一

阶段工作情况，交流经验做法，安排部署下步工作。

会议传达了《宝丰县2022年度巩固拓展脱贫

攻坚成果同乡村振兴有效衔接十大专项行动实施

意见》，通报了今年5至8月份三次农村人居环境集

中整治观摩成绩，石桥镇、龙王沟示范区作典型发

言，前营乡作表态发言。

郭杰要求，要提高站位，扛稳政治责任，明确

巩固拓展脱贫攻坚成果同乡村振兴有效衔接十大

专项行动的时间、目标、任务，举一反三，推进工作

取得实效，以扎实作风做好脱贫攻坚成果巩固，接

续推进乡村振兴。要高度重视，抓住工作重点，查

问题、补短板、强弱项，确保农村人居环境集中整

治、农户改厕摸排整改工作圆满完成。要统筹兼

顾，树牢底线思维，防风险、保安全、护稳定、促发展，

为党的二十大胜利召开营造和谐稳定的社会环境。

夏上、孙志刚出席会议。（李得胜 朱亚旭）
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全县农村人居环境集中整治推进会暨巩固拓展脱贫攻坚
成果同乡村振兴有效衔接十大专项行动动员部署会召开

8 月 24 日下午，县政协主席

汤红漫带队开展重点提案督办协

商活动。副县长陈国辉参加活动。

汤红漫一行先后到财政局家属

院、东城之星小区、鹰皇理想城小区

和大地高铁城小区，实地察看老旧

小区改造、无物业小区、业主自治小

区、高品质物业小区管理等情况。

在随后召开的座谈会上，重点

提案委员介绍了提出提案的背景和

意见建议，县住建局和“三镇一办”

负责人汇报了重点提案办理情况，

与会人员就无物业小区管理和老旧

小区改造提出了意见和建议。

就做好小区管理工作，汤红漫

要求，要提高政治站位，充分认识

做好重点提案办理的重要意义，完

善工作方案，确保提案办理落地见

效；要树牢为民情怀，以群众满意为

目标，科学制定小区改造方案，优化

物业管理服务，让群众积极参与，实

现政府、物业公司和群众共赢；要提

高工作实效，学习借鉴先进经验，分类

施策，做好全县无物业小区管理和老

旧小区改造工作，推动城市建设和社

会治理提质增效。（薛现涛 吴一铭）

汤红漫带队开展重点
提 案 督 办 协 商 活 动

8月25日，市纪委监委驻市人社局纪检监察

组一行4人到我县调研督导“一老一小一青壮”

民生领域腐败和作风问题集中整治工作。县委

常委、纪委书记、监委主任苏明捷陪同调研。

座谈会上，调研督导组分别听取了纪检监

察机关在优质均衡教育、高质量就业、社保基

金、健康服务、养老服务管理五个领域集中整治

工作汇报，并与教体、人社、卫健、医保、民政、市

场监管等部门有关负责同志进行交流，充分了

解职能部门责任落实情况。会后，调研督导组

通过查阅资料、实地察看等形式，对我县集中整

治工作进行全面检视。

调研督导组要求，各责任部门要进一步强

化政治责任，突出重点，聚焦社会关注的热点难

点问题，聚焦群众反映强烈的突出问题。要着

力构建长效机制，重视自查整改、建章立制，把

“当下改”与“长久立”结合起来，把解决问题和建

章立制统筹起来，坚持制度制定与执行并重，确

保专项整治形成的长效机制立得住、落得实、行

得远。纪检监察机关要进一步压实工作责任，

狠抓落实，做到真管真严，以求真务实的良好作

风推动集中整治工作取得实效，坚决防范和纠

正“一刀切”、走过场、台账整治、数字整治等形式

主义和官僚主义问题，全力以赴推动集中整治工

作走深走实，真正让广大人民群众的获得感成色

更足、幸福感更可持续。 （牛朋展 侯立宁）

市纪委监委调研督导组到我县
调研督导民生领域集中整治工作


